

Aktuelle News vom Skinachwuchs

Jeden Samstag trainiert die DSG 13 Kinder in Obertilliach. Dort lernen sie jeweils 3 h die richtige Skitechnik. Es ist erfreulich, dass viele Volksschüler dieses Angebot annehmen und viel Spaß haben.

Weitere 13 Schüler trainieren in der neuen Ganztagschule des BZ Lesachtal jeden Dienstag und Donnerstag mit Peter Unterluggauer und Gerhard Oberluggauer in Obertilliach.

Der Trainingsfortschritt ist schon recht erstaunlich. Somit haben heuer einige Kinder schon an vielen Gailtalcuprennen usw. außerhalb vom Lesachtal teilgenommen.

Hier ein Rückblick:

Beim **1. Gailtalcup** am 3. Jänner in **Griminitzen** (Gundersheim) startete Johannes Suppersberger mit einem 4. Platz. Es war ein Nachtslalom mit guter Stimmung und vielen Zuschauern.

Am 7. Jänner fand das **2. Gailtalcuprennen** am **Nassfeld** statt. Johannes Suppersberger erreichte beim RTL den 2. Platz.

Beim **3. Gailtalcup** RTL in **Kötschach-Mauthen** nahmen bei herrlichem Wetter 7 Kinder des DSG teil. Johannes Suppersberger gewann seine Klasse und Estella Oberluggauer erreichte den 4. Platz.

Am 23. Jänner sind 8 Schüler des BZ Lesachtal beim **Bezirkscup im Skicross** von Hermagor und Villach auf der Kroneabfahrt am Nassfeld mitgefahren. Bei strahlend blauem Himmel hat Paola Stanic ihre Klasse gewonnen. Kilian Unterluggauer wurde Dritter. Beide teilnehmenden Mannschaften gewannen den 3. Platz: Johannes Suppersberger, Martin Lugger, Anton Salcher, Gabriel Obernosterer, Joachim Lugger, Laurin und Kilian Unterluggauer und Paola Stanic.

Herzlichen Dank an die Betreuer/Fahrer Gabriel Obernosterer, Franz Suppersberger, Peter und Andrea Unterluggauer.

Am Samstag 3. Februar durften bei starkem Schneefall Martin Lugger, Paola Stanic und die Fam. Unterluggauer bei den **Ski-Vereinsmeisterschaften der Kötschacher** als Gäste teilnehmen.

Am Dienstag 6. Februar waren 10 Schüler beim **RTL Bezirksschulschicup** dabei. Am **Nassfeld** erreichte Paola Stanic den ausgezeichneten 1. Platz und Laurin den tollen 3. Rang.

Vielen Dank an die Betreuer Egon Oberluggauer, Franz Suppersberger und Peter Unterluggauer.

Am Samstag 10. Februar nahm unser Nachwuchs bereits beim **Slalom Gailtalcup** am Söllehang am **Nassfeld** teil.

Suppersberger Johannes und Kilian Unterluggauer zeigten schon ihre Klasse auch im Slalom mit einem Sieg. Laurin Unterluggauer wurde hervorragender Dritter.

Ein Dank geht an Markus Unterguggenberger und Sabine Suppersberger und Raimund Seywald, die die Rennläufer begleiteten.